
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

コミ協だより 隈之城 
   ≪発 行 元≫ 

薩摩川内市 

     勝目町3944番地 

隈之城地区    

    コミュニティ協議会 

コミュニティ・フェスタ 

 10月２６日（日） 

 ふるさと運動会 

 １１月９日（日） 

はんや踊り連 

 大 募 集 

１１月２日（日） 

 
 
  9月７日（日）セントピアと隈小体育館
で、成人バレー大会を開催しました。毎年、
かなりの白熱した試合になります。男性も
女性も汗だくになりながらの競技でした。 
 男子：優勝「宮崎原」 
    準優勝「隈之城」 
 女子：優勝「尾賀・後牟田」 
    準優勝「宮崎・権現原」 
 自治会の応援にも熱が入り「スポーツの
秋」が来たな～と思う１日でした。 
  

男女共同参画フォーラム 『ＷＥ ＤＯ ！！ 挑戦（チャレンジ）』  
              日時 １０月１９日（日）１３時～  場所 薩摩川内市国際交流センター 
 女性５０人委員会の活動発表やパネルディスカッション・ダイアログカフェ（フォーラム後の座談会）       

 いろんなこと、語りませんか？ 

 ９月１２日（金）セントピアグラウンドで「健
康づくりグラウンドゴルフ大会」を開催しました。
各自治会から、計１３５名の参加がありました。 
 ８時３０分開会。天候にも恵まれ、元気のある
方々の声が広場全体に響き、楽しい大会でした。
まだ暑かったので、途中１５分間の休憩を入れ、
２ゲームしました。満足なスコアを出された方、
調子の出なかった方様々でしたが、ホールインワ
ンも多く、疲れも見せない顔で帰られました。 

  ９月９日(火)  市比野グランドにて開催。 

 

  優勝  隈之城Aチーム 
      窪 百介     冨永 一文 

    下青木 重盛    平石 勝 
                                          (敬称略) 

保健福祉部会 

体育部会 

分かりやすい『隈之城の歴史』講座  
                      １０月１１日(土) ９時半～セントピアで開催 

１回目は、室内で、簡単な歴史の講話をしていただきます。講師は、宮崎町の濱田豊之さん(薩摩

川内市郷土史研究会副会長)です。 どなたでも参加できます。  申込は事務局まで２０-１８７０ 

はいるかな? 

多くの表彰者でした 

アタックの連発！ 男女ともに マジモード・・・ 

女性部会 



フェスタの様々な申込ありがとうございました。ステージの方は１９日の締め切りを持ちまして、
終了させて頂きます。展示物はまだ申込を受けます。         20-1870 

これからの行事   １０月１２日(日)市民運動会 

  １０月１０日(金)隈之城自治会ふれあいサロン １０月１６日(木)子育てサロン   

  １０月２２日(水)隈小世代間交流       １０月２６日(日)コミュニティ・フェスタ 

  １１月２日(日) はんやまつり        １１月９日(日) ふるさと運動会  

 

 
 
  ８月２２日（金）に福岡県糟屋郡宇美町区長会の方々が研修視察に見えました。今から地区
コミュニティ協議会を立ち上げる方向の町の方々で、似たような規模の地区の話を聞きたいと
のことでした。まず、薩摩川内市の全体の協議会組織についてコミュニティ課の田中Ｇ長から
説明があり、次に隈之城地区のことを説明しました。その後意見交換をして、質疑応答を受け
ました。薩摩川内市もコミ設立してから１０年になり、いろいろな課題も出てきていることも
伝え、また、宇美町の方々から、自治会のこと、子育て世代の方々のコミへの関わり方などの
質問もあり、隈之城地区にとっても勉強になりました。 

総合大学 映画鑑賞 

 ９月の総合大学は、『映画鑑賞』をしました。吉永

小百合主演の「おとうと」。涙涙でした。来月は、

フェスタに向けての作品「おはなつくり」です。 

 
 ９月１６日（火）セントピア工芸室にて、
ＥＭ環境学習会を開催しました。最初は、
環境部会の中で細々と始めた学習会でした
が、徐々に地区の方々にも興味を持って頂
き、一般の参加者が増えてきて、勉強に
なったと喜んでもらえました。環境部会で
は、これからも色々な勉強会や活動を考え
ております。 

勝目地域ふれあいサロン 
  ９月１３日（土）勝目地域のふれあいサ
ロンを開催しました。白寿園の堂脇看護師の
『逆流性食道炎とは』の講話を聞きました。
首をふりふり話に聞き入る方もいらっしゃい
ました。わが部会で初めて試みるゲームと題
したバケツにお手玉を入れる競技や点数制に
よる輪投げ。男性女性に分かれて競う時には、
大きな笑い拍手で沸きました。その後楽しい
会食をして、無事終了しました。 
 

市民運動会の地区代表   体育部会 

勝目団地ブロック 
尾賀・後牟田ブロック 頑張ります！ 
当日、是非応援に来てください  

いきいきシルバースポーツ大会 
  
 ９月１８日（木）薩摩川内市高齢者クラ
ブ主催の「いきいきシルバースポーツ大
会」が開催されました。練習をして挑みま
したが、惜しくも３位。過去に優勝経験も
あるので、悔しかったです。競技に出て頂
いた方々に感謝します。 

 
 ９月１８日（木）サロンをしました。８
月は盛夏のためお休みだったので、子供達
が大きく成長した姿がうれしかったです。
今月は『世代間交流』で、おばあちゃんと
一緒に遊びました。おやつは、『がね』を
頂きました。普通のがねより少し柔らかく
子供達も食べやすかったです。 

 
 ９月１４日（日）尾白江自治会では、
高齢者４９人、他役員・支援者１７人、
計５６人の賑やか敬老会が開催されまし
た。 
 自治会員による踊りやギター演奏、仮
装での踊りなど、楽しいステージがあり、
ビンゴゲームで盛り上がり大変楽しい時
間を過ごしました。他の自治会の敬老会
でも楽しい時間が過ごせたのではないの
でしょうか？ 

９月１２日（金）セントピアグラウンドで「健
康づくりグラウンドゴルフ大会」を開催しました。
各自治会から、計１３５名の参加がありました。 
８時３０分開会。天候にも恵まれ、元気のある

方々の声が広場全体に響き、楽しい大会でした。
まだ暑かったので、途中１５分間の休憩を入れ、

しました。満足なスコアを出された方、
調子の出なかった方様々でしたが、ホールインワ

女性部会 

保健福祉部会 
環境部会 

保健福祉部会 

 

●市民運動会以外は、元気度アップスタンプ対象の活動です 

輪投げ。はいるかな? 

笑いのたえない楽しい敬老会でした 

おばあちゃんと楽しくお遊び 


